



Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 9. Dezember 2020

## Anna-Freud-Schule ist „Internet-ABC-Schule“ 2020

Wir freuen uns über unsere Qualifikation und sind stolz darauf, uns seit November „Ausgezeichnete Internet-ABC-Schule 2020“ nennen zu dürfen. Das Hessische Kultusministerium hat gemeinsam mit der LPR Hessen und der Medieninitiative Schule@Zukunft das Projekt „Internet-ABC-Schule“ ins Leben gerufen.

Vorausgegangen waren mehrere Fortbildungen von Kolleginnen und ein Eltern-Kind-Nachmittag, der CORONAbedingt als Online-Veranstaltung stattfinden musste. Sandra Sander und Annette Völker sind nun als ausgebildete Multiplikatorinnen Ansprechpartnerinnen für das Projekt in der Schule. Auf dem Bild freuen sich Frau Völker mit der Klasse 4b stellvertretend für die ganze Anna-Freud-Schule über die Auszeichnung.



Der bewusste und kompetente Umgang mit Medien ist neben Lesen, Schreiben und Rechnen eine Schlüsselqualifikation. Ziel ist es, unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu geben, Basiskompetenzen zum sicheren und verantwortungsvollen Umgang mit dem Internet zu erlernen. Dies beinhaltet anwendungsorientiertes Wissen zum Thema Recherchieren mit dem Internet, Datenschutz und Werbung sowie sicheres Surfen, Chatten und Kommunizieren in sozialen Netzwerken. Eingebettet in den Sachunterricht werden alle Schüler der Anna-Freud-Schule von Klasse 1 bis 4 aufbauend geschult.